

CHANTILLY
ARTS & ELEGANCE
RICHARD MILLE

RALLYE SUPERCARS SAMEDI 29 JUIN 2019



WWW.CHANTILLYARTSELEGANCE.COM

Chantilly Arts & Elegance Richard Mille - Peter Auto - 103 rue Lamarck - F 75018 - Paris
Tel : +33 (0)1 42 59 73 40 - Fax : +33 (0)1 42 59 48 28 - info@artsetelegance.com

UNE JOURNEE TRES PARTICULIERE... A VERY SPECIAL DAY!

Chantilly Arts & Elegance Richard Mille, symbole du lien entre passé, présent et futur de l'Automobile, a été récompensé à de nombreuses reprises. Deux fois vainqueur du Prix du Plus Bel événement automobile aux International Historic Awards en 2014 et 2016, son Best of Show est nommé la même année au Best of Show du Peninsula Classics Best of the Best Awards, plus haute distinction en matière de voitures de collection, avant de remporter le prix l'année suivante, en 2017.

Chantilly Arts & Elegance Richard Mille est également parrainé par le Ministère de la Culture et de la Communication depuis 2015. C'est autour de la cinquième édition de cette manifestation qu'est proposé, le samedi 29 juin, un rallye dédié aux Supercars et Ultracars des années 80 à nos jours.

Une journée de roulage plaisir sur route ouverte dans les environs de Chantilly, entrecoupée d'une épreuve non chronométrée sur tronçon fermé, d'un roulage sur circuit et anneau de vitesse et d'un déjeuner partagé avec les participants du rallye Chantilly Arts & Elegance Tour, prélude au Concours d'Etat. Le début et la fin de cette journée peu ordinaire seront également ponctués par un petit déjeuner et un cocktail de fin d'après-midi sous la tente dressée dans le splendide Domaine de Chantilly, incomparable écrin de la manifestation.

Samedi 29 juin 2019 : programme prévisionnel

- Petit-déjeuner au Domaine de Chantilly
- Balade sur route ouverte à la découverte du patrimoine régional
- Passage(s)- non chronométré(s) - sur tronçon(s) de route(s) fermée(s)
- Déjeuner dans le cadre du Chantilly Arts & Elegance Richard Mille Tour (Palais de Compiègne)
- Session(s) de roulage sur le circuit de Mortefontaine, avec passage sur l'anneau de vitesse, sans aucune notion de performance
- Cocktail dans le cadre du domaine de Chantilly en fin d'après-midi.

Option "week-end"

- Dîner officiel le samedi soir dans le décor unique des Grandes Ecuries et spectacle en ouverture
- Participation à la Garden-Party / Journée Élégante à la Campagne du dimanche aux côtés des voitures anciennes du Concours d'Etat et des Concept-cars du Concours d'Elegance
- Accès au domaine et à toutes les activités proposées le dimanche pour les propriétaires des voitures exposées au sein de l'espace Supercars dédié
- Déjeuner du dimanche, au choix :
 - Panier pique-nique
 - Package Garden Party
 - Pack VIP – Hospitalité officielle Cercle Arts & Elegance

Toutes les informations sur Chantilly Arts & Elegance Richard Mille : www.chantillyartsetelegance.com

Chantilly Arts & Elegance Richard Mille has been rewarded multiple times for the link it creates between past, present and future of automobile. It has won twice the prize of the Most Beautiful automotive event at the International Historic Awards in 2014 and 2016. The event was further honored when it was invited to join the very prestigious circle of the Peninsula Classics Best of the Best Awards in 2016, said to be the highest distinction in terms of classic cars. The following year its Best of Show was awarded with the highly sought first prize. The event has also earned the patronage of the Ministry of Culture and Communication since 2015.

And there is no excuse for its fifth edition; on Saturday 29 June the event will once again host an exclusive rally dedicated to Supercars and Ultracars from the 1980s until today.

A day dedicated to these exceptional cars, mixing scenic drives on open roads, a road stage on a secured closed course (no timing) and sessions on the Mortefontaine private road course and high speed oval test track. A lunch shared with the participants of the 'Chantilly Arts & Elegance Tour' rally, prelude to the Concours d'Etat, will complete this special day, punctuated by a breakfast and an afternoon cocktail hosted under a marquee inside the beautiful Chantilly Estate setting.

Saturday 29 June 2019 – provisional program:

- Breakfast inside the Chantilly Estate
- Scenic drive through the French countryside
- Non-competitive road stage(s) on a secured course
- VIP lunch together with the 'Chantilly Arts & Elegance Richard Mille Tour' participants (Compiègne Palace)
- Session(s) on the Mortefontaine road course and high speed oval test track (no timing)
- Afternoon cocktail under the marquee inside the Chantilly Estate

Week-end" options:

- Saturday's official dinner of 'Chantilly Arts & Elegance Richard Mille' prepared by top starred Relais & Châteaux chefs, in the majestic setting of the Great Stables
- "Elegant Sunday in the Countryside" event, alongside the cars of the Concours d'Etat and Concept Cars of the Concours d'Elegance
- Full access to the Chantilly Estate and all the activities for the owners of the cars displayed in the Supercars area
- Sunday lunch, three options:
 - . Picnic basket
 - . Garden Party package
 - . VIP package – 'Cercle Arts & Elegance' official hospitality full access

For more information about Chantilly Arts & Elegance Richard Mille: www.chantillyartsetelegance.com

SUPERCARS & ULTRACARS

LES MODELES ELIGIBLES

ELIGIBLE TYPE-LIST

MARQUE / MAKE	MODELE / TYPE
ASTON MARTIN	VULCAN STREET LEGAL - VANQUISH ZAGATO (TOUS MODELES/ ALL MODELS) ONE-77 - V12 ZAGATO - DB7 ZAGATO/AR1 - V8 VANTAGE LE MANS - V8 ZAGATO
BUGATTI	DIVO - CHIRON - VEYRON (TOUS MODELES/ALL MODELS) - EB110 SS - EB110
FERRARI	MONZA SP1 & SP2 - LAFERRARI - F12 TDF - 599 SA APERTA - 599 GTO - ENZO - F50 - F40 - 288 GTO
FORD	GT (2017) - GT (2005)
GUMPERT	APOLLO
JAGUAR	XJ220 - XJR15
KOENIGSEGG	REGERA - AGERA - ONE:1 - CC8S - CCR ET DRIVS
LAMBORGHINI	AVENTADOR SVJ - CENTENARIO - VENENO - REVENTON - AVENTADOR LP 750 4 SV - MURCIELAGO LP 670-4 SV - DIABLO GT - DIABLO SV
LEXUS	LFA
MASERATI	MC12
MCLAREN	SENNA - P1 - F1
MERCEDES-BENZ	AMG ONE - SLR STIRLING MOSS - CLK GTR COUP' - CLK GTR ROADSTER - CLK LM STREET VERSION
PAGANI	HUARYA - ZONDA (TOUS MODELES / ALL MODELS)
PORSCHE	918 SPYDER - CARRERA GT - GT1 STREET VERSION - 959
RIMAC AUTOMOBILI	RIMAC CONCEPT ONE
SALEEN	SALEEN S7

*Liste non exhaustive. Les voitures n'apparaissant pas sur la liste ci-dessous seront soumises à l'approbation des organisateurs. Les concepts-cars immatriculés et homologués sont également éligibles

*Non-exhaustive list. Cars not on the eligibility list will be considered upon application and subject to approval by the organisers. Homologated and street-legal concept cars are also eligible.

LE RALLYE SUPERCARS SUPERCARS RALLY

